

Licenciada  
Clariza Lisbeth Castellanos Díaz  
Viceministra de Cultura  
Su Despacho

Estimada Licenciada Castellanos:

De la manera más atenta me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades correspondiente al mes de Abril de 2015, conforme a lo estipulado en el Contrato Administrativo número 895-2015, por Servicios Técnico Profesionales, aprobado mediante el Acuerdo Ministerial Número 261-a-2015 correspondiente al mes de Abril 2015, y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura serie "A" número 0045.

**Actividades Realizadas:**

1. Se realizó una presentación como promotor cultural delegado del MCD ante las autoridades institucionales de la Comunidad Lingüista Chuj (área geográfica de trabajo), para articular actividades conjuntas en materia de cultura.
2. Se giró solicitudes a los centros educativos para solicitar la realización de las actividades, específicamente las conferencias académicas que corresponden al mes de abril.
3. Se solicitó a la Academia de Lenguas Mayas de Guatemala, apoyo en contenido para el desarrollo de las conferencias, asimismo otras actividades futuras.
4. Se realizó dos conferencias académicas dirigidas e estudiantes de nivel básico en los temas de ciudadanía intercultural y cambio climático y saberes ancestrales.
5. Se acompañó el proceso de asamblea para la elección de los representantes del pueblo maya mam ante el CODEDE de Huehuetenango.
6. Elaboración de informe correspondiente al mes de Abril y llenado de registro de usuario unificado RRU-n.

### Resultados Obtenidos:

1. Se logró identificar a las distintas organizaciones que trabajan el tema de cultura asimismo se logró articular esfuerzos para actividades que fortalezcan la cultura Chuj.
2. Se logró identificar dos establecimientos educativos de nivel básico, quienes manifestaron su interés por el desarrollo de las conferencias.
3. Se logró el apoyo de la Academia de Lenguas Mayas de Guatemala a través de facilitadores que impartieron las conferencias así como el material educativo que facilitó la comprensión de los contenidos.
4. Se logró beneficiar a más 60 jóvenes de dos establecimientos educativos de nivel básico del municipio de San Sebastián Coatán, quienes elevaron sus conocimientos respecto a la importancia de la ciudadanía intercultural y sobre cambio climático y conocimientos ancestrales.
5. A través de la asamblea del pueblo maya Mam se logró la elección del representante titular y suplente ante el CODEDE, a través de un proceso democrático, apegado a la toma de decisiones y formas propias de organización de los pueblos.
6. Se logró informar de los avances y los resultados obtenidos de los procesos que impulsa el Ministerio de Cultura y Deportes correspondiente al mes de abril.

F

  
Gaspar Miguel Gaspar Juan  
Promotor Cultural.

Vo.Bo.

  
Diego Cesar Siprich Juan  
Directo: Técnico de Participación Ciudadana a.l.  
Dirección General de Desarrollo Cultural y  
Fortalecimiento de las Culturas  
MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTES